

ESCANDÓN

Reasfaltado los deja cinco días sin agua

POR JESSICA CASTILLEJOS

Vecinos de avenida Revolución denunciaron daños a la tubería y cableado de teléfonos por las obras de reencarpamiento, lo cual fue negado por la Dirección General de Proyectos Especiales de la Secretaría de Obras del DF.

Javier Cota, habitante de un edificio ubicado casi en la esquina con José Martí, señaló que desde el domingo pasado y hasta el día de ayer no tuvieron agua, presuntamente porque los trabajadores del gobierno del DF rompieron tres tuberías de agua.

La Dirección General de Proyectos Especiales indicó que el problema en el suministro de agua se debió a los cortes que el Sistema de Aguas del DF ya había anunciado hace algunas semanas (aunque el anuncio señala que el corte será del 30 de enero al 2 de febrero).

La dependencia capitalina explicó que si se hubiera dañado alguna tubería el número de afectados sería de miles de personas, ya que el ducto que corre por la zona es de casi 32 pulgadas de ancho. Asimismo, informó que en la zona ya se realizó el cambio de la tubería de asbesto para garantizar su vida útil por 40 años.

Los vecinos aseguraron que ninguna autoridad les ha informado sobre los trabajos que se realizan en la zona, por lo que ignoran el tiempo que la vialidad estará en obras. Dijeron que la falta de agua se resolvió toda vez que reportaron la situación a la delegación.

Otras de las denuncias vecinales tienen que ver con la contaminación de las coladeras con escombros, la escasa señalización que consideran hay en la zona de obras y los pocos espacios destinados para cruzar la avenida.

“Para cruzar a mi casa tengo que pisar los escombros y lodo, el problema es para las señoras, los

niños o adultos mayores”, expresó Cota.

La Dirección General de Proyectos Especiales anunció que ya se colocaron rampas de madera en todos los semáforos para el cruce de los peatones y las obras en Revolución terminarán en 25 días.

Indicó que todas Circuito Interior y sus puentes vehiculares deberán concluir en el próximo mes de agosto.

“Para cruzar a mi casa tengo que pisar los escombros y el lodo que ha dejado por el reasfaltado de avenida Revolución, el problema es para las señoras, los niños o adultos mayores.”

JAVIER COTA
VECINO



Foto: Luis Enrique Olivares

La Secretaría de Obras atribuyó el desabasto de agua a los cortes programados para finales de mes y no al mantenimiento a Revolución.

